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Às quinze horas do oitavo dia de julho de dois mil e vinte e dois, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de forma 
remota e através de videoconferência, reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety 
Silva Formiga, Chefe deste Departamento, os seguintes membros do Conselho do 
Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Prof. 
Dr. Marcos Yutaka Shiino, Profa. Dra. Suzelei Rodgher, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Profa. Dra. 
Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. Rogério Galante Negri, o representante técnico-
administrativo Douglas Magrini Garrão e o representante Discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho. 
A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Todos presentes. A2. Votação das Atas. Ata nº 
07/2022. Aprovada por unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. 
Inclusão do item B7 a pedido do Professor Ricardo Gabbay de Souza - Indicação PROAC e do Item 
B8 Ingresso no Estágio Probatório do Prof. Dr. Rodrigo Custódio Urban, no RDIDP - Processo 

393/2022. B) ORDEM DO DIA. B1. Assunto: Oferecimento de Disciplinas Optativas: Metodologia 
Científica, Tratamento de Resíduos Via Plasma e Ecologia Urbana. Interessado: DEA. Aprovado por 

unanimidade de votos. B2. Assunto: Relatório afastamento para atividades de observação 
fenológica. Interessado: Professora Klécia Gili Massi. Parecerista: Prof. Alexei Essiptchouk – 

Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B3. Assunto: “Ad Referendum” Solicitação de 
Abertura de Concurso de Livre Docência – Alteração de Disciplinas. Interessado: Professor Ricardo 

Gabbay de Souza. Referendado por unanimidade de votos. B4. Assunto: Relatório Trienal e 
Proposta de Atividades Docentes. Interessado: Professor Marcos Yutaka Shiino. Parecerista: 

Professor Adriano Reis - Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B5. Assunto: Atribuição 
da   Disciplina Microbiologia Aplicada  no segundo semestre de 2022 para o  Prof. Newton Soares 
da Silva,  contratado para atender o conjunto de disciplinas: “Fundamentos de Biologia” e 
“Microbiologia Aplicada”, junto ao DEA. Aprovado por unanimidade de votos. B6. Assunto: 
Relatório Afastamento. Interessado: Vanessa Rodrigues Pereira. Parecerista: Prof. Enner Herênio 

Alcântara – Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B7. Indicação PROAC de Vinícius 

Artero Sanches. Interessado: Prof. Ricardo Gabbay.  Aprovado por unanimidade de votos. B8. 

Ingresso no Estágio Probatório do Prof. Dr. Rodrigo Custódio Urban, no RDIDP - Processo 
393/2022. Interessado: DEA. Parecerista: Prof. Adriano Bressane – Favorável. Aprovado por 

unanimidade de votos. COMUNICAÇÕES. C1. Comunicações dos Senhores Membros. O 

Representante Discente Luiz Ferreira questionou sobre a manutenção dos ares condicionados da 
Sala 5 e do Laboratório de Informática e foi prontamente respondido pelo Professor Jorge que 
explicou que ambos já tiveram a manutenção solicitada e que deverão estar consertados até o 
início das aulas do segundo semestre, conforme informado da Diretoria de Serviços. C2. 
Comunicações do Presidente. O Presidente informou que a sala de aula 4 foi alterada para ser a 
sala de Reuniões que anteriormente era na sala de aula 1, para poder atender a divisão das salas 
devido à capacidade de lotação da sala de aula 1 ser maior e que a sala será utilizada pela Pós-
Graduação de Desastres Naturais. O presidente informa também que um funcionário reclamou 
que os afastamentos que estão sendo liberados para os servidores técnicos cursarem Mestrado 
estão sobrecarregando os técnicos que ficam. O presidente explica que está acontecendo um 
revezamento entre os funcionários para que não haja afastamentos juntos e que os professores 
responsáveis por cada laboratório dão o aval para o afastamento do servidor, justamente para que 
não haja prejuízos ao departamento. Sendo assim, acha muito difícil que os afastamentos estejam 
sobrecarregando técnicos de outros laboratórios. Ele comenta ainda que solicitou ao 
representante do corpo administrativo, Douglas, que enviasse um e-mail a todos os técnicos para 
que se manifestassem quanto à sobrecarga, porém nenhum dos técnicos se manifestou 
contrariamente aos afastamentos. O Presidente aproveitou para informar que será oferecida uma 
vaga para Alunos de Doutorado para auxiliar na disciplina de Química Analítica no segundo 
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semestre, por meio do Auxílio Acadêmico ao Pós-Graduando e que dará ampla divulgação da Vaga 
dentro da Unesp. Quanto ao Projeto da Sala dos Professores, o Professor Jorge explicou que uma 
Comissão foi designada para acompanhar as Empresas de Engenharia/Arquitetura e que esta 
comissão teve uma reunião com os Engenheiros e Arquitetos. O Professor Irineu, que é membro 
desta Comissão, relatou que foram recebidas 3 empresas de arquitetura para as quais foram 
passados todos os requisitos discutidos entre os professores e mostrado o local onde serão as 
salas. Também foram apresentadas as plantas e layouts que foram colocados em votação entre os 
professores. As empresas ficaram de mandar as propostas e enviar o projeto executivo para o 
setor de compras. O Professor Irineu ressalta que enfatizou para as Empresas de Arquitetura que 
na proposta é para ser entregue o projeto executivo (com a sala acabada). Foram mostradas salas 
dentro do próprio Parque tecnológico para exemplificar os modelos de sala dentro do padrão que 
o departamento deseja. Quanto à otimização das Reuniões do Conselho, o Presidente disse que 
recebeu uma resposta da Diretoria Técnica Acadêmica quanto à forma que devem ser realizadas 
as reuniões de Departamento. A Diretoria Acadêmica respondeu que é prerrogativa dos 
Departamentos decidir qual será o formato das Reuniões. Sendo assim é possível que as Pautas 
sejam votadas por meio de Google Forms ou outras formas a critério do Departamento. Não 
havendo outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às quinze horas e quarenta e seis 
minutos, agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, 
que após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, 
será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. 
Presentes às Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            
Irineu de Brito Júnior                                        
Marcos Yutaka Shiino                            
Suzelei Rodgher                                           
Alexei Essiptchouk                                                 
Liliam César de Castro Medeiros     
Rogério Galante Negri        
Douglas Magrini Garrão       
Luiz Ferreira de Aguiar Filho                            
Fabrício Betella Soares                                       
 
 


